

**Notification of New Address
(Form B)**



**Avis de Nouvelle Adresse
(Formulaire B)**

9-1-1 emergency service is now available throughout New Brunswick. The following new address has been assigned to your house or business.

Service d'urgence 9-1-1 est disponible partout au Nouveau-Brunswick. La nouvelle adresse qui suit a été assignée à votre domicile ou commerce.

Request ID / Numéro de demande: 70251

<p>This is your new address; please keep this form for your records.</p>	<p>Voici votre nouvelle adresse, veuillez conserver la présente formule.</p>
<p>Name/Nom: _____</p>	<p>Date : _____</p>
<p>Civic number/Numéro de voirie: _____</p>	<p>Community of Three Rivers</p>
<p>Street name/Nom de rue: _____</p>	<p>63 Main Street</p>
<p>Municipality/Community name / _____</p>	<p>Petitcodiac NB</p>
<p>PID/NID: # _____</p>	<p>E4Z 6H4</p>
	<p>506 756-3140</p>
	<p>Email; office@threeriversnb.ca</p>
	<p>www.threeriversnb.ca</p>
	<p>Completed By; _____</p>

Please display your civic number properly:

- In a position of high, year-round visibility (consider winter conditions when placing the number);
- On the same side of the road as the building to which the number applies;
- In a color that contrasts with the building, mailbox or signpost to which the number is attached reflective numbers are best;
- At least 1.2 meters (4 feet) off the ground, if placed on a civic number signpost or mailbox. The mailbox should be used **only** if it is on the same side of the road as your home. If the number is on a signpost, then the post should be placed where the driveway meets the road. **Never** attach a civic number to road signs, telephone or "hydro" poles;
- In a location that is visible to vehicles travelling in either direction or facing directly where it can be seen from the road;
- In regular numbers (i.e. 42), not words or roman numerals;
- In a size large enough to be seen easily from the road.
 - If the number is located on a signpost or a building within 15 meters (49 feet) from the roadway, it should be at least 65 millimeters (2.5 inches) in height;
 - If the number is located on a building 15 meters or farther from the roadway, it should be not less than 100 millimeters (4 inches) in height.

Votre adresse de voirie doit être bien affichée de la façon suivante:

- Le numéro doit être fixé à une hauteur très visible, en tout temps de l'année (songez aux conditions d'hiver, lorsque vous posez les numéros);
- Elle doit être du même côté de la route que le bâtiment;
- La couleur des numéros doit faire contraste avec celle du bâtiment, de la boîte aux lettres ou du poteau d'enseigne sur lequel ceux-ci sont fixés les numéros réfléchissants sont préférables;
- Le numéro doit être fixé à au moins 1,2 mètre (4 pieds) du sol s'il est posé sur un poteau d'enseigne ou sur une boîte aux lettres. La boîte aux lettres doit être utilisée **seulement** si elle se trouve du même côté de la route que la maison. Si le numéro est fixé sur un poteau, celui-ci doit être posé au point de croisement de l'entrée privée et de la route. **Ne jamais** fixer un numéro de voirie sur des panneaux routiers ou des poteaux de téléphone ou d'électricité;
- Le numéro doit faire face à la route afin que les automobilistes qui circulent dans les deux sens puissent le voir;
- Le numéro doit être en chiffres ordinaires (c.-à-d. 42), et non en lettres ou en chiffres romains;
- Les chiffres doivent être suffisamment gros pour être visibles de la route.
 - Si le numéro est fixé à un poteau ou à un bâtiment à moins de 15 mètres (49,2 pieds) de la route, les chiffres doivent être d'une hauteur d'au moins 65 millimètres (2,5 pouces);
 - Si le numéro est fixé à un bâtiment à 15 mètres ou plus de la route, les chiffres doivent être au moins 100 millimètres (4 pouces) d' hauteur.